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Traduction Louis Segond 21

Cantiques proposés 
Je louerai l’Eternel AEC 151
Marche en ma présence AEC 734
Allez vous en sur les places 540
Tel que je suis AEC 420
Confie à Dieu ta route AEC 616

Moment musical 

SALUTATION et INVOCATION
Bien-aimés soyez les bienvenues même si c’est Dieu qui nous accueille.
Grace paix miséricorde vous sont données de la part de Dieu notre Père 
et de Jésus Christ notre sauveur. Amen 

Les apôtres disent au Seigneur : 
Augmente en nous la foi. 
Le Seigneur dit : si vraiment vous aviez la foi, gros comme une graine de 
moutarde, vous diriez à ce sycomore : 
Déracine-toi et va te planter dans la mer, et il vous obéirait. 

Les apôtres ont tout quitté pour suivre Jésus. Ils ont été à son école, 
école de l’amour, école de la foi : l’école du Royaume. 
Ils ont écouté ses enseignements et ses paraboles. 
Ils ont assisté à des rencontres et des guérisons. 
Ils ont été envoyés, comme des agneaux au milieu des loups, proclamer 
le règne de Dieu.   
Mais l’école de Jésus est aussi une école d’humilité. Plus ils apprennent, 
plus ils réalisent qu’ils ne savent pas. Alors ils se tournent vers le maître, 
et lui posent la bonne question : augmente en nous la foi. 

Au commencement de ce culte, nous ne voulons pas aborder Dieu en 
propriétaire, forts de nos bonnes actions et de nos certitudes. 



Nous voulons nous tenir devant lui dans la pauvreté, avec nos manques 
et notre incrédulité. 

Je vous invite à la prière :
Père, nous voici devant toi les mains ouvertes. 
Augmente en nous la foi, la confiance et la fidélité. 
Augmente en nous l’amour, la compassion et la gratuité. 
Augmente en nous l’espérance, la patience et l’humilité.
Tu es au milieu de nous. Amen 
  
Entrons dans la présence de Dieu par nos chants et nos louanges 

Spontané 201 : https://video.link/w/Tlivd
Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t’offrir la louange de nos cœurs.
Alléluia, Alléluia.
Crions notre joie au Dieu vivant.
Alléluia, Alléluia Louons-le par notre chant.
Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t’adorer Jésus Sauveur.

LOUANGE 
Louons le Seigenur avec le psaume du jour, Psaume 145

1 Je proclamerai ta grandeur, mon Dieu, mon roi, et je bénirai ton nom 
pour toujours et à perpétuité.

2 Chaque jour je te bénirai, et je célébrerai ton nom pour toujours et à 
perpétuité.

3 L'Eternel est grand et digne de recevoir toute louange, sa grandeur est 
insondable.

4  Que  chaque  génération  célèbre  tes  oeuvres  et  proclame  ton 
extraordinaire façon d'agir ! 

5 Je  dirai  la  splendeur  glorieuse  de  ta  majesté,  je  chanterai  tes 
merveilles.

6 On parlera de ta puissance redoutable et je raconterai ta grandeur. 

7 On proclamera  le  souvenir  de  ton  immense bonté,  on  célébrera  ta 
justice.

10 Toutes tes oeuvres te loueront, Eternel, et tes fidèles te béniront ; 

11 ils diront la gloire de ton règne, ils proclameront ta puissance, 



12 pour  faire  connaître  aux  hommes  ta  puissance  et  la  splendeur 
glorieuse de ton règne.

13 Ton règne est un règne éternel, et ta domination subsiste dans toutes 
les générations.

15 Tous regardent avec espoir vers toi, et tu leur donnes la nourriture au 
moment voulu.

16 Tu ouvres ta main et tu combles de biens tout ce qui vit.

21 Que ma bouche dise la louange de l'Eternel et  que toute créature 
bénisse son saint nom, pour toujours et à perpétuité !

Cantique 151 : Je louerai l’Eternel (1,2,4) 
https://youtu.be/oNWpqVvxXzY?si=w3gqM9_jrANtvY_k
 

REPENTANCE 
Un enfant veut manger des noix. Elles sont dans une cruche en verre, au 
goulot étroit. 

Il enfile le bras, mais il remplit tant sa main qu’il ne peut plus la retirer de 
la cruche. 

Il appelle sa mère : maman, au secours ! Ma main est coincée. 
Sa mère lui répond : Lâche donc ce que tu tiens ! Prends seulement ce 
qu’il te faut, et ta main sortira.   

Je vous invite à la prière : 
Seigneur, trop souvent, nous gardons les mains fermées
sur nos biens, 
nos privilèges, 
notre tranquillité, 
nos petits  morceaux de pouvoir. 

Nous avons peur de partager. 
Nous fermons les portes 
De notre maison,
De notre cœur 
De notre foi. 

Et nous ne réalisons pas qu’à vouloir essayer de tout prendre, 
de tout garder, nous nous enfermons nous-même dans une cloche de 
verre. 

https://youtu.be/oNWpqVvxXzY?si=w3gqM9_jrANtvY_k


Aujourd’hui, tu nous dis : 
Ouvre les mains !
Ne garde pas plus que ce dont tu as besoin !
Apprends la confiance !
Découvre le partage !

Guéri-nous Seigneur !
Ouvre nos mains, et nous pourrons lâcher prise. 
Ouvre nos mains, et nous pourrons recevoir. 
Ouvre nos mains, et nous pourrons embrasser. 
Ouvre nos mains, et nous pourrons saluer. 
Ouvre nos mains, et nous pourrons bénir.  
Ouvre nos mains et nous pourrons les joindre à celle de notre prochain 
pour vivre l’Evangile. Amen 

Dans cet esprit en quête de changement et de renouveau, nous 
chantons, tout en restant assis le chant proposé.

Spontané : 407-1 AeC https://video.link/w/THS8d
Seigneur reçois, Seigneur pardonne
Notre misère et nos péchés.
Et ce pardon que tu nous donnes,
Enseigne-nous à le donner.
Oh mon Seigneur, mon Dieu, mon Roi,
Ait pitié ait pitié de moi.

DECLARATION ET ACCUEIL DU PARDON

Psaume 45 
17 L'Eternel  est  juste  dans  toutes  ses  voies  et  bon  dans  toutes  ses 
oeuvres.

 9 L'Eternel  est  bon envers tous,  sa compassion s'étend à toutes ses 
oeuvres.

19 Il accomplit les désirs de ceux qui le craignent, il entend leur cri et les 
sauve. 

8 L'Eternel fait grâce, il est rempli de compassion, il est lent à la colère et 
plein de bonté. 

14 L'Eternel soutient tous ceux qui tombent, il  redresse tous ceux qui 
sont courbés.



18 L'Eternel est près de tous ceux qui font appel à lui, de tous ceux qui 
font appel à lui avec sincérité. 

Après cette parole de grâce je vous invite à vous lever pour chanter 
notre reconnaissance envers Dieu. 

Spontané : 279 Aec https://video.link/w/hnivd
Gloire à ton nom Jésus, Gloire à ton nom Jésus !
Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur,
Je me confie en toi, Gloire à ton nom, Seigneur Jésus.

NOTRE APPEL DANS L’ALLIANCE 
Pardonnés et libérés écoutons ce que Dieu nous la force d’être et de 
faire :
Selon l’épître de Paul aux Ephesiens :
Dans son amour, Dieu nous a prédestinés à être ses enfants adoptifs par Jésus-
Christ.

En  lui,  par  son  sang,  nous  sommes  rachetés,  pardonnés  de  nos  fautes, 
conformément à la richesse de sa grâce. Dieu nous l'a accordée avec abondance, en 
toute sagesse et intelligence.

Après avoir entendu la parole de la vérité, l'Evangile qui nous sauve, en Jésus, nous 
avons cru et nous avons été marqués de l'empreinte du Saint-Esprit qui avait été 
promis. 

Il  est le gage de notre héritage en attendant la libération de ceux que Dieu s'est 
acquis pour célébrer sa gloire.  

Que l’esprit de Dieu nous donne de vivre selon sa volonté. 

Spontané : 512 Aec https://video.link/w/S7F6d

Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maitre en moi
Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maitre en moi
Sonde-moi, courbe-moi, brise-moi, façonne-moi
Vient, Esprit du Dieu vivant, viens et règne en moi.

LITURGIE DE LA PAROLE 
Prière d’illumination 
Seigneur, ta parole est un heurtoir qui frappe à la porte de nos cœurs 
fatigués. 
Ta parole est une pluie qui féconde notre terre desséchée.
Ta parole est une fontaine qui désaltère notre vie assoiffée. 
Ta parole est une graine semée dans le champ de notre humanité. 



Seigneur, nous ouvrons les pages de l’Ecriture, que parle ta parole. 
Amen 

Amos 7.12-15

 12 Et Amatsia (Prêtre de Bethel) dit à Amos : « Visionnaire, va-t'en, fuis dans le 
pays de Juda, manges-y ton pain, et là tu prophétiseras. 13 Mais ne continue pas à 
prophétiser à Béthel, car c'est un sanctuaire du roi, c'est une maison royale. »

14 Amos répondit à Amatsia: « Je ne suis pas prophète, ni fils de prophète, mais je 
suis berger et je cultive des sycomores. 15 L'Eternel m'a pris derrière le troupeau et 
c'est lui qui m'a dit : 'Va prophétiser à mon peuple, Israël !' 

Ephésiens 1.3-14

Béni soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis de toute 
bénédiction spirituelle dans les lieux célestes en Christ ! 

4 En lui,  Dieu nous a choisis avant la création du monde pour que nous soyons 
saints et sans défaut devant lui. Dans son amour, 5 il nous a prédestinés à être ses 
enfants adoptifs par Jésus-Christ. C'est ce qu'il a voulu, dans sa bienveillance, 6 pour 
que nous célébrions la gloire de sa grâce, dont il nous a comblés dans le bien-aimé.

7 En  lui,  par  son  sang,  nous  sommes  rachetés,  pardonnés  de  nos  fautes, 
conformément à la richesse de sa grâce. 8 Dieu nous l'a accordée avec abondance, 
en toute sagesse et intelligence. 9 Il nous a fait connaître le mystère de sa volonté, 
conformément au projet bienveillant qu'il avait formé en Christ 10 pour le mettre à 
exécution  lorsque  le  moment  serait  vraiment  venu,  à  savoir  de  tout  réunir  sous 
l'autorité du Messie, aussi bien ce qui est dans le ciel que ce qui est sur la terre.

11 En lui nous avons été désignés comme héritiers, ayant été prédestinés suivant 
le  plan  de  celui  qui  met  tout  en  oeuvre  conformément  aux  décisions  de  sa 
volonté 12 pour servir à célébrer sa gloire, nous qui avons par avance espéré dans le 
Messie.

13 En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, l'Evangile qui vous 
sauve, en lui vous avez cru et vous avez été marqués de l'empreinte du Saint-Esprit 
qui avait été promis. 14 Il est le gage de notre héritage en attendant la libération de 
ceux que Dieu s'est acquis pour célébrer sa gloire.

Marc 6.7-13

7 Alors il appela les douze et commença à les envoyer deux à deux, et il leur donna 
autorité  sur  les  esprits  impurs. 8 Il  leur  recommanda de  ne  rien  prendre  pour  le 
voyage,  sauf  un bâton,  de n'avoir  ni  pain,  ni  sac,  ni  argent  dans la  ceinture,  de 
chausser des sandales et de ne pas mettre deux chemises. 10 Puis il leur dit : « Si 
quelque part vous entrez dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. 11 Et si, 
dans une ville, les gens ne vous accueillent pas et ne vous écoutent pas, retirez-vous 
de là et secouez la poussière de vos pieds en témoignage contre eux. [Je vous le dis 
en  vérité,  le  jour  du  jugement,  Sodome  et  Gomorrhe  seront  traitées  moins 
sévèrement que cette ville-là.]» 12 Ils partirent et prêchèrent en appelant chacun à 
changer d'attitude. 13 Ils chassaient beaucoup de démons, appliquaient de l'huile à 
beaucoup de malades et les guérissaient.

Cantique 734 : Marche en ma présence
 https://youtu.be/dMDYgVWvCdI?si=5DaUA3y_L1fN7os5

https://youtu.be/dMDYgVWvCdI?si=5DaUA3y_L1fN7os5


PRÉDICATION

Aujourd'hui,  il  nous  est  encore  proposé  de  porter  notre  réflexion  sur 
l'évangile de Marc. Dans son évangile, Marc nous rappelle que Jésus est 
venu pour établir le règne de Dieu. Et dès le début, il intègre les disciples 
à cette mission, bien sûr, après une période d'immersion.

Cet envoi en mission par Jésus est accompagné de quelques directives. 
En  apparence,  ces  directives  semblent  être  un  renoncement 
inacceptable à des biens élémentaires qui pourraient assurer une survie 
minimale. La recommandation est de ne pas emporter ni pain, ni sac, ni 
argent avec soi.

Ce qu'il faut, c'est juste un bâton, des sandales et une tunique. 

C'est comme si le manque (ni pain, ni sac, ni argent) allait créer un 
espace pour Celui qui peut tout, à la mesure de notre foi. 

Ce qui pourrait paraître paradoxal...

Parmi  les  directives,  il  y  a  aussi  la  dépendance  dans  l’hospitalité. 
Demeurer là où on vous accueille. Rester à l’écoute et laisser l’hospitalité 
faire son œuvre. Et là où on refuse de vous écouter et de vous recevoir, 
quitte et laisse la poussière de vos pieds rendre témoignage de votre 
passage 
 
Une autre directive, comme vous l’avez noté, les disciples sont envoyés 
deux à deux.. 

Et  le  fait  d'être  envoyés « deux à deux » est  un gage d’une altérité 
salutaire dans l'annonce et la perspective de la mission.

Jésus envoie donc ses disciples deux par deux, car même si la mission 
est  d'amener chaque individu à découvrir  le  royaume de Dieu,  elle a 
aussi cette dimension communautaire. 

 
Nous avons pu constater que Jésus ne fait  pas de recommandations 
particulières sur le contenu doctrinal de la « mission ». 

Il ne dit pas à ses apôtres « ce qu’ils doivent dire ou prêcher ». 



Ce qui est souligné ici, c'est leur manière de faire ou leur manière d'être. 
Des voyageurs qui se déplacent avec peu de moyens. Qui tirent profit de 
l'accueil des gens. Qui sont des promoteurs de paix et de réconciliation, 
qui accompagnent ceux qui sont en quête de libération et de guérison.

Pour  Jésus,  le  témoignage de vie  est  plus important  que celui  de la 
parole. 
Il a confiance en ses disciples, il croit en l'humanité, il a confiance en 
nous, même si nous avons souvent des doutes et de réticence sur lui et 
sur sa parole. 

Par ces apôtres, c'est Jésus lui-même qui part en visite pour apporter et 
communiquer son Esprit, pour soigner et guérir le monde. 

Pierre et Jean l’avaient compris, quand ils répondaient à un mendiant qui 
les sollicitait : « nous n’en avons ni or ni argent, mais ce que nous avons, 
nous  te  le  donnons  :  au  nom  de  Jésus,  le  Ressuscité,  lève-toi  et 
marche  !  » (Actes  3,6)  
Les  douze  apôtres  envoyés  par  Jésus  vont  de  l'émerveillement  en 
émerveillement.

Les voici seuls, sans leur maître, deux par deux sur la route, dans la 
simplicité la plus grande, mais avec la pleine autorité de Jésus sur la 
maladie, et même sur les esprits impurs.

Jusque-là,  ils  ont  assisté  aux  miracles  de  Jésus.  Aujourd'hui,  cette 
puissance est mise entre leurs mains. Ils sont en marche. La confiance 
de Dieu repose sur ces hommes qu'il a appelés, qu'il a choisis et qu'il a 
envoyés. 

Bien qu'ils ne soient pas encore confirmés par le don de l'Esprit. Ils sont 
envoyés pour annoncer le Royaume, pour inciter à la conversion, pour 
secourir, soigner les blessés de la vie et pour que la paix de Dieu les 
accompagne.

Puis,  Dieu se fait  connaître et  guérit  les cœurs à travers leur action.

Frères  et  sœurs,  c'est  à  notre  tour  d'être  envoyés  par  le  Christ. 
Jésus  nous  envoie  aujourd'hui  de  la  même manière  qu'il  envoie  ses 
apôtres.

Il nous encourage à annoncer la Bonne Nouvelle, à lutter contre le mal et 
à venir en aide à ceux qui souffrent. 



L'Évangile affirme qu'ensemble, nous pouvons vaincre la violence, 
l'injustice, la solitude, le découragement, la perte d'espérance. 

Le Christ nous envoie. Il a besoin de notre collaboration. Il nous fait  
confiance. 

Nous devons être ses mains et son cœur dans un monde fracturé, qui a 
besoin d'amour et de tendresse.             
Ce que nous devons témoigner, c'est de l'amour, de la joie et de l’espoir.

C’est de cette joie que parle l’apôtre Paul quand il déclare : « Béni soit 
Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis de toutes 
les bénédictions spirituelles… ». (Ephésiens 1 : 3).

C'est cette expérience spirituelle intérieure qui renforce notre relation et 
notre appartenance à Dieu. Elle nous atteste et nous révèle que nous 
sommes aimés. Et non seulement vous et moi, mais tous les humains, 
quels qu'ils soient, ils sont aimés de Dieu. Et c'est bien, et c’est impératif 
qu'ils le sachent. C'est la raison de l'envoi en mission. 

Témoigner, c'est témoigner de quelque chose qui est vécu en profondeur 
et en vérité. En chacun de nos cœurs, en chacune de nos âmes, et dans 
l'âme de l'Église tout entière.

Témoigner, c'est témoigner de cette joie qui signifie à l'humain qu'il a été 
choisi. Qu'il est aimé et qu'il est appelé à devenir grâce et bénédiction. 
Parce que Dieu lui-même lui comble de sa grâce et de sa bénédiction. 

Certes la vie n’est pas toujours un fleuve tranquille….

Cette joie n'est pas exempte de larmes. On le sait, du Christ lui-même, 
qui n'a pas caché sa tristesse et sa souffrance, et qui a même versé des 
larmes devant la souffrance de ses semblables. 

Pourtant, au plus profond de chaque chose, au plus profond de nos joies 
et de nos pleurs, il y a une espérance extraordinaire, une espérance qui 
devrait nous inciter à nous lever. 

Le Christ, le Dieu fait homme, le Dieu qui est devenu l’un de nous, pour 
être au milieu de nous et en nous. Il est ressuscité et il veut nous 
ressusciter avec lui. 

C'est ce qui nous motive et ce qui nous encourage dans notre 



engagement. Il nous précède dans nos actions.  Et Il nous donne tout ce 
dont nous avons besoin pour accomplir la mission pour laquelle il nous 
envoie. 

Donc, ce qu'il nous attend, c'est de quitter, sortir de nos zones de 
confort, pour marcher, non plus dans la peur du manque, ni dans le 
doute, mais dans la foi de trouver ce que Dieu nous a préparé, ou de ce 
que Dieu nous a réservé. Et vous savez, Dieu nous réserve toujours la 
meilleur part. 

Témoigner, c’est aussi sortir de chez soi…

Dans le premier texte, le prophète Amos est envoyé pour rencontrer les 
gens de son peuple. Mais son message dérange. On ne voulait pas 
l'entendre, et on lui dit d'aller ailleurs pour prophétiser. Mais lui il dit : 
c’est vrai que je suis berger, je ne suis pas prophète ni fils du prophète ; 
mais Dieu m’a appelé derrière les troupeaux pour être son envoyé 
auprès de gens son peuple.

Bien aimé, partir ne veut pas forcément dire partir au loin. Partir signifie 
sortir de soi-même, sortir de chez soi, pour partager avec les autres ce 
qu'il y a de plus beau dans notre vie avec le Christ. 

Cette sortie ne se fait souvent pas très loin de chez nous. Elle se fait 
chez notre voisin, chez notre parent, dans notre famille, à notre lieu de 
travail.  Nous  avons  à  être  des  témoins,  nous  sommes  des  envoyés 
auprès de ceux qui nous entourent. 

Vous me direz, ce n'est pas évident, c'est une perte de temps, c'est 
compliqué. On n'a pas les mêmes intérêts, les mêmes priorités. Il y a 
beaucoup de raisons valables pour ne pas l'être ou pour ne pas le faire, 
mais ce que l'on nous demande, c'est simplement de témoigner. Parce 
que ce dont nous avons à témoigner vaut la peine. Oui, parce que dans 
le témoignage, il n’y a pas que nous, il y a aussi Dieu qui est en oeuvre.

Témoigner, c'est aussi vivre la joie.

Aux disciples qu’il envoie, Jésus prescrit de ne rien prendre avec eux, 
aucune assurance. Il n’y a pas besoin de méthodes. Il n’y a pas besoin 
d’avoir des préparations particulières. 

Lis l'Évangile, prie, reçois ton inspiration et ta force dans la prière, les 
chants et les louanges.



 
En cela, tu es déjà témoin, tu as déjà quelque chose à exprimer, car tu 
vis quelque chose. Ne témoigne pas seulement de ce que tu sais.
Témoigne surtout de ce que tu vis.
     
Cela signifie qu'il nous faut d'abord... vivre! 

Notre témoignage n'a aucun sens si, au plus profond de nous-mêmes, 
nous ne vivons pas cette joie des gens au bénéfice de la grâce gratuite 
de  Dieu.  Cette  joie  de  ceux  et  de  celles  qui,  malgré  les  difficultés, 
cherchent à suivre Christ, toujours mieux et toujours plus. C'est-à-dire à 
aimer toujours mieux et toujours plus, dans la vérité et dans la fidélité.
 
Chers  frères  et  sœurs,  le  commencement  de  la  mission,  le 
commencement du témoignage, c'est notre profond amour pour Dieu et 
pour le prochain.
 
Le bâton et les sandales, les seules choses que Jésus recommande au 
moment où il envoie en mission, représentent justement :

1/ l’attachement à la Parole, à l’Evangile, à la Bonne Nouvelle.  C'est ce 
qui  fait  l'autorité  des  disciples  et  c’est  ce  qui  fait  réussir  la  mission. 
Comme on  s'appuie  sur  le  bâton,  ils  s'appuient  sur  la  parole.  Ils  se 
laissent guider, habiter et nourrir par cette parole.

 2 / la joie et la ferveur que l’on a en partageant l’Evangile. En effet, le 
témoignage et  le  partage de l'Évangile  procurent  de la joie.  Une joie 
profonde qui te pousse à aller jusqu'au bout de la mission. Jusqu'à ce 
qu'un autre puisse témoigner à son tour de l'amour de Dieu envers ceux 
qui en ont besoin. Donc les sandales, c’est ce qui permet que la mission 
ne s'arrête pas, mais qu'elle continue malgré l’échec apparente et malgré 
tout.
 
Donc,  ne  nous  lassons  pas  dans  notre  témoignage  et  dans  notre 
engagement. Prenons courage, restons joyeux et confiants, car ce n'est 
pas nous qui avons choisi d'être prophètes ou témoins. C'est Dieu qui 
nous  a  choisis  et  nous  a  appelés  à  devenir  ses  témoins  et  ses 
collaborateurs. Nous ne sommes que des serviteurs, et c'est Lui, par son 
Esprit, qui opère.
 
Que Dieu soit loué pour son amour et pour son œuvre. 

Amen.



JEU D’ORGUE

Cantique 540 : Allez vous en sur les places 
https://youtu.be/UHdY_JdMJLE?si=I4XPbLoQ2ZynCp70

CONFESSION DE FOI
Fortifiés et encouragés par l’écoute de la parole de Dieu, affirmons notre 
foi :

Je crois en l’homme qui a dit : 
Heureux ceux qui ont un cœur pauvre, car le Royaume des cieux est à 
eux. 
Et qui n’avait pas une pierre où poser la tête. 

Je crois en l’homme qui a dit : 
Heureux ceux qui pleurent, car eux seront consolés !
Et qui a pleuré devant la tombe de son ami. 

Je crois en l’homme qui a dit : 
Heureux les humbles, car eux héritent la terre ! Et qui s’est agenouillé 
devant ses disciples pour leur laver les pieds. 

Je crois en l’homme qui a dit : 
Heureux ceux qui ont faim et soif de justice, car eux seront rassasiés ! Et 
qui a touché le lépreux pour protester contre son rejet. 

Je crois en l’homme qui a dit : 
Heureux les miséricordieux, car à eux, il sera fait miséricorde ! Et qui a 
arrêté les religieux qui voulaient lapider la femme adultère. 

Je crois en l’homme qui a dit : 
Heureux les cœurs pures, car eux verront Dieu !
Et qui a  laissé une femme verser un parfum de grand prix sur ses pieds. 

Je crois en l’homme qui a dit : 
Heureux les artisans de paix, car eux seront appelés fils de Dieu !
Et qui a refusé de se défendre quand on est venu l’arrêter. 

Je crois en l’homme qui a dit : 
Heureux les persécutés à cause de la justice, car le Royaume des cieux 
est à eux ! Et qui a été injustement condamné et crucifié. 

https://youtu.be/UHdY_JdMJLE?si=I4XPbLoQ2ZynCp70


Je crois que Dieu l’a ressuscité des morts, par son Esprit, il est avec nous 
tous  les  jours,  il  nous  appelle  à  vivre  dans  l’esprit  de  joie  et  des 
béatitudes. Amen 

Spontané 821 https://video.link/w/foivd
Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit.
Comme au commencement aujourd'hui toujours,
Et d’Eternité en éternité, Amen

ANNONCE ET OFFRANDE

PRIÈRE POUR L’OFFRANDE : 
Seigneur notre Dieu, éternel est ton amour. Nous nous présentons à toi 
avec cette offrande. Elle est signe de notre amour pour toi et pour le 
monde qui nous entoure. Bénis le Seigneur pour l’avancement de ton 
règne et Béni sois-tu pour les siècles des siècles. Amen   

Cantique 420 : Tel que je suis  https://youtu.be/t-uPUSpI5uY?
si=_hD2cjpvGt9-IsVu

SAINTE CÈNE 

PREFACE
Louons Dieu : 
Notre joie est de te louer, Père Tout-Puissant, Dieu Éternel, par Jésus Christ 
ton fils, notre Seigneur et notre frère. 
En lui ta parole vient à la rencontre de l’humanité et nous fait découvrir ta 
miséricorde. 
Par lui tu transformes et tu renouvelles l’Eglise. 
C’est pourquoi, avec les croyants de tous les temps qui nous ont précédé dans 
la foi, avec celle et ceux qui, au cours de siècles, ont formé et édifié l’Eglise, 
avec les anges qui te louent sans cesse, nous proclamons ta gloire, en chantant 
d’une seule voix. 

*Arc en Ciel 861 https://youtu.be/hkITum8kPTo
Dieu saint, Dieu saint ! Dieu très saint ! 
Éternel, ô roi des cieux !
L'univers entier de ta gloire est rempli ! 
Hosanna au plus haut des cieux !
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! 
Hosanna au plus haut des cieux !

INSTITUTION

https://youtu.be/t-uPUSpI5uY?si=_hD2cjpvGt9-IsVu
https://youtu.be/t-uPUSpI5uY?si=_hD2cjpvGt9-IsVu


Le Seigneur Jésus, la nuit où il fut livré, célébra la Pâque avec ses disciples. 
Il  prit  du pain et,  après  avoir  rendu grâces,  il  le  rompit  et  le  donna à  ses 
disciples en disant : “Prenez et mangez, ceci est mon corps donné pour vous. 
Vous ferez cela en mémoire de moi.”

De  même,  il  prit  une  coupe  et  après  avoir  rendu  grâce,  il  la  donna  à  ses 
disciples en disant : “Buvez-en tous, car ceci est la coupe de mon sang, le sang 
de  l’alliance  nouvelle  et  éternelle,  versé  pour  vous,  pour  la  multitude  en 
rémission des péchés. 

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu’au jour 
où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père.

PRIÈRE DE COMMUNION
Père saint, tu as tellement aimé le monde, que tu as envoyé ton propre Fils, 
pour qu’il soit notre Sauveur. Il a vécu notre condition humaine sans jamais 
être séparé de toi. Il a annoncé à tous la Bonne Nouvelle du salut, aux pauvres 
la miséricorde, aux captifs la délivrance, et aux affligés la joie.

Pour accomplir le dessin de ton amour, il s’est livré lui-même à la mort et, par 
sa résurrection il a détruit la mort et renouvelle la vie. Accorde ton Esprit saint, 
à nous qui allons partager ce pain et ce vin, afin qu’en les recevant nous soyons 
faits participants du corps et du sang de Jésus offert pour nous. 
Bénis soit tu Seigneur. Amen 

Spontané : 268 Aec
Oui tu es digne de régner dans notre cœur
Tu es le roi de gloire, Alléluia
Jésus, tu es le maître en moi alléluia, alléluia, alléluia
 
INVITATION A LA CENE 
Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c’est le Seigneur qui nous invite. 
Voici la table que nous avons dressée, mais c’est lui qui nous accueille.  

Voici la joie que nous avons désirée, mais que lui-même nous donne.

Venez, n’hésiter pas à vous rapprocher, c’est le Seigneur qui nous invite autour 
de sa table et à participer au repas. 

Je vous invite à former un cercle. 

FRACTION – ELEVATION
“Le pain que nous partageons est  communion au corps du Seigneur Jésus-
Christ.



La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion 
au sang du Seigneur Jésus-Christ.

Heureux êtes-vous qui participez au repas du Seigneur. 

COMMUNION

ENVOI
Le Seigneur Jésus Christ nous a donné son corps et son sang pour notre 
salut, pour notre pardon et pour notre réconciliation. Soyez encouragés 
et allez dans la joie et dans la paix du Christ ressuscité. Amen 

PRIÈRE D’INTERCESSION
Seigneur, nous te louons pour ta présence qui nous environne. 
Tu  connais  notre  coucher  et  notre  lever,  tous  nos  chemins  te  sont 
familiers. 
Viens en nous éclairer du feu de ton esprit  notre intelligence et notre 
volonté ; combler nos désirs par ta paix, pour que nous ne perdions pas 
notre temps, notre énergie, notre âme à les assouvir. 

Viens derrière nous souffler sur les braises de notre courage et donner à 
notre vie une nouvelle direction. 

Viens  devant  nous  tracer  une voie  à  l’espérance,  nous  arracher  aux 
enlisements de nos culpabilité et de nos désespoirs. 

Viens à nos côtés, pour qu’en te cherchant nous trouvons les visages de 
nos frères et de nos sœurs, de nos amis et de nos voisins ; ceux de nos 
ennemis. 

Que nous apprenions toujours plus à les aimer et à tisser la confiance. 

Nous te le demandons pour nous, mais aussi pour celles et ceux qui 
ressentent encore plus fortement le besoin d’être entourés. 

Nous pensons à nos aînée, nous te les nommons, Christiane Fischer, 
Henriette Kugker, Mireille Ott, Hélène et Jean Pierre Rolland, Jacques et 
Jeannine Peladan,  Monique Valade,  Monique Cotta,  Fanny Giordano, 
Thea Ferrari…..

Tous ceux qui sont dans le besoin…. Tu les connais et tu pourvoiras. 

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta 
volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd’hui notre pain de 



ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous 
ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car 
c’est à toi qu’appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. 
Amen.

Cantique  616 :  Confie  à  Dieu  ta  route  (1,2,4) 
https://youtu.be/Kh8SZkbb3iQ?si=alOd49YyVBWRMIm5

EXHORTATION et BÉNÉDICTION 

« Accueillez avec douceur la parole plantée en vous et capable de vous 
sauver la vie. Mais soyez des réalisateurs de la parole et pas seulement 
des auditeurs qui s’abuseraient eux-mêmes » Jeacques 1.21-22

Que la Parole de Dieu nous surprenne et nous saisisse, qu’elle nous 
gagne et nous entraine, qu’elle nous persuade et nous décide !

Ne  restons  pas  des  auditeurs  plus  ou  moins  distraits,  mais  soyons 
acteurs et actrices de cette Parole.
Faisons d’elle notre joie, pour ensemble la prodiguer à d’autres. 

Après avoir  mis  des mots sur  nos vies,  allons maintenant  poser  des 
actes  sur  nos  mots,  encouragés  par  celui  dont  la  Parole  soutient  le 
monde, L’Eternel, Dieu de Jésus -Christ. 

C’est LUI qui vous bénit et qui vous garde, 
IL fait briller sa face sur vous et vous accorde sa grâce 
IL qui tourne son visage vers vous et vous donne sa paix. 
Allez dans cette assurance que Dieu nous accompagne Amen. 

 

PRENONS LE TEMPS DE NOUS RASSEOIR ET DE SAVOURER LE TEMPS 
DE MEDITATION EN MUSIQUE QUI CLOTURERA CE TEMPS DE CULTE. 

https://youtu.be/Kh8SZkbb3iQ?si=alOd49YyVBWRMIm5

